

Newsletter Gratuito para más de 70.000 suscriptores del Sector Agropecuario



Semana corta, volatilidad alta. Mucho vigor en nuestros mercados

**Celina Mesquida – RJO'Brien / Directora de Agroeducación
Especial para Agroeducación**

Mentemos sesiones muy interesantes en el mercado, el rumor de cancelaciones de soja de USA por parte de China y también de aceite de palma se infundo. Los mercados alcistas siempre dan oportunidades de entrada y básicamente se trata de encontrar la manera de buscar un ángulo bajista para incorporarse en parte de la vigente tendencia.

Las fuertes bajas sobre la noche, solo encuentran rebotes sobre la sesión de día, los soportes claves de la graficas aún están a varios centavos de lejanía como para sentir que este mercado se está consolidando, y de momento el fondo no tiene justificaciones válidas y potentes para abandonar el lado comprado de la curva.

El mercado gravita en lo disponible, nunca vivimos más el hoy que durante este año. La producción de Sudamérica no desaparecerá, pero tampoco se multiplica en la evolución. En USA el Farmer necesita una pared de precio para que le arranquen la mercadería restante y

la demanda aún no se cansa de consumir en estos niveles. ¿Será que la administración de precios se magnificó y las empresas pudieron capturar los márgenes propuestos y los reemplazos se pudieron gestionar mejor? ¿O será que no hay producto más caro que el no tenerlo y la fiesta debe continuar independientemente de ello?

Por su parte, el trigo nos tomó por sorpresa, las calificaciones de trigo de invierno en USA son las peores desde el 2012, el mercado esperaba que las condiciones de bueno y excelente aumenten o se mantengan, pero bajaron 3% y esto le dio revancha al trigo que estaba falto de protagonismo. De todos modos, bien sabemos que lo importante es cómo evolucionan las condiciones durante la primavera. Además, Ucrania está culminando la siembra de trigo de invierno, con 1,8 millones de acres menos que el año pasado debido a la presente sequía que atraviesa el Mar Negro. Ucrania exportó 11,63 mill de t de trigo en el período julio-noviembre, un 67% del saldo de exportación de 17,5 mill de t de este año, dejando 5,9 para pasar el invierno.

Semana corta en los mercados de USA debido al feriado de Acción de Gracias, primer día de notificación de los contratos de diciembre, y a solo un mes de terminar el año. Aún pueden suceder muchas cosas. El Dow Jones rompió la barrera de los 30 mil puntos, los inversores quieren más. Tal vez no se llega en una sola inercia, pero se llega, nunca es tarde para acompañar los siguientes 10 mil, o porque no, los próximos 20 mil puntos. Bitcoin, imparable, se pueden agregar largos tratados al respecto, pero eso será para una nueva ocasión. En los mercados se dice que la tendencia es tu amiga, sin embargo, para que no se haga enemiga, lo importante es definir la estrategia y las herramientas adecuadas, ¿estás en buenas manos?

@celimesquida – RJO'Brien | Docente de Agroeducación

Fuente: Agroeducación